

Wien, am Mittwoch, den 19. März 1930

.....
Moderne Fremdenverkehrspropaganda. Die Fremdenverkehrskommission der Bundesländer Wien und Niederösterreich hat die verschiedenen Reisebüros Europas eingeladen, ihre Schalterbeamten zu Studienzwecken nach Wien zu entsenden. Die Einladung wurde überall freudig aufgenommen. Nunmehr sind etwa 85 Schalterbeamte der meisten internationalen europäischen Reisebüros in Wien eingetroffen. Aus diesem Anlass veranstaltete heute mittag die Stadt Wien im Stadtsenatssitzungssaal einen Empfang. Für die Gäste dankte Ministerialrat Dr. Lenz von der Internationalen Schlafwagengesellschaft für die überaus freundliche Aufnahme, die sie in Wien gefunden haben. Die Schalterbeamten der ausländischen Reisebüros sind gerne nach Wien gekommen, um die hiesigen Verhältnisse kennen zu lernen. Sie werden dann umso besser in der Lage sein, das reisende Publikum über Wien und Oesterreich zu informieren. In Vertretung des Bürgermeisters hiess Vizebürgermeister Emmerling die Reisegesellschaft herzlich willkommen. Die Schalterbeamten der Reisebüros, sagte er, sind eigentlich Kulturmittler. Sie verbinden ~~sozusagen~~ die Menschen und üben somit eine Tätigkeit aus, die in unserer Zeit von ganz ausserordentlicher, ja hervorragender Bedeutung ist. Wir sind uns des Wertes Ihrer Arbeit bewusst, weshalb wir Ihnen für Ihren Besuch ganz besonders dankbar sind. Dem Empfang wohnten unter anderem amtsführender Stadtrat Speiser, Präsident des Wiener Landtages Hellmann, Abgeordneter Klieber und viele Repräsentanten der Wiener Fremdenindustrie bei.

.....
Anstaltsfürsorge für das Kind. Die Gemeinde Wien veranstaltet am 3. und 4. Mai d. J. im Sitzungssaal des Alten Rathauses unter dem Vorsitz des amtsführenden Stadtrates Professor Dr. Tandler eine Tagung über die "Anstaltsfürsorge für das Kind". Auf der Tagung werden unter anderem Stadtrat Professor Dr. Tandler über die Richtlinien für die Anstaltsfürsorge und Professor Dr. Erwin Lazar über die Entwicklung vom Armen- und Strafrecht zur modernen Jugendgesetzgebung sprechen. Als Abschluss der Tagung ist die Besichtigung der Kinderübernahmestelle, der Kinderherberge Schloss Wilhelminenberg und des Waisenhauses in der Gassergasse vorgesehen.

.....
Bezirksvertretung Simmering. Die nächste Plenarsitzung der Bezirksvertretung Simmering findet am Mittwoch, den 2. April, um 15 Uhr 30 statt.

Bisamratte

g. H. L. y